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An den Vorsitzenden 
des Rates 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters:  
 

AN/1617/2012 
 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Sportausschuss 23.10.2012 
Sportausschuss 29.11.2012 
 

Nutzung des Südstadions nach Sanierung 

Sehr geehrter Herr Kron, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Sportausschusses am 23.10.2012: 
 
 
Bei der Ertüchtigung der Sportanlagen Südstadion und Höhenberger Sportpark zur 
Fußball Regionalligatauglichkeit wurden insbesondere im Sportpark Süd auch die 
Leichtathletikanlagen für den Breitensport aufwendig saniert. 
 
Hierzu stellt die CDU-Fraktion folgende Fragen: 
 

- Werden nach der Sanierung die Leichtathletik-Anlagen nun vermehrt durch 
Schul- und Breitensport genutzt? 

 
- Wenn ja, in welchem Maße? 

 
- Wurden die Vereine bzw. Schulen die die Anlagen nutzen können aktiv auf die 

neuen Nutzungsmöglichkeiten hingewiesen 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Stefan Götz 
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(Fraktionsgeschäftsführer) 
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